

Carta a los Hermanos en la Formación Inicial de América Latina y El Caribe

“Y oí la voz del Señor que decía: ¿a quién enviaré y quién irá por nosotros? Aquí me tienes, mándame a mí.” Isaías 6,8

Nosotros formadores reunidos en Lima del 11 al 17 de enero de 2009, como fruto y por gracia del Espíritu Santo, hemos asumido el compromiso de hacer vida en comunión con ustedes los valores evangélicos y agustinianos para ser verdaderos testigos de la presencia de Dios en América Latina.

Entendemos la importancia de acompañarlos en su proceso formativo. Para eso necesitamos de su confianza, apertura al diálogo y corresponsabilidad en esta experiencia de fe a la cual el Señor nos ha llamado y es misión nuestra acompañarlos.

“En la escuela del Señor todos somos con-discípulos de Cristo” (san Agustín), por ello queremos realizar este trabajo acompañados de Cristo Maestro, que nos invita a todos a ser sus discípulos viviendo en la dulzura de una concordia fraterna.

Invocamos la presencia de María, Madre del Buen Consejo, y de nuestro padre San Agustín. Que ellos intercedan por nosotros en esta tarea de caminar agustiniano.

Fraternalmente, Los Formadores de América Latina.

Región Norte

Francisco Caballero Parra (México)
Francisco Torres Asiaín (México)
Sebastián Ortega (Michoacán)
Miguel Angel Ruiz Castro (Michoacán)
Carlos R. Algarín (Antillas)

Región Centro

Claudio Zambrano (Colombia)
William Carreño (Colombia)
Luis Moya (Ecuador)
Wilson Málave (Ecuador)
Alex Lam (Prov. Perú)
Homero Cardozo (Prov. Perú)
Miguel Cardozo (Prov. Perú)
Vicente Valenzuela (Apurímac)
Julio Astete (Apurímac)
Mauro Palomino (Apurímac)
Juan Seminario (Chulucanas)
Gioberty Calle (Chulucanas)
Isaías Jiménez (Chulucanas)

Carlos Bodden (Chulucanas)
Walker Davila (Iquitos)

Región Sur

Paulo López Soto (Chile)
José Guillermo Medina (Argentina-Uruguay)
Ángel de Prado (Argentina-Uruguay)
Macial Bueno (Brasil-Federación)
Pelayo Moreno (Brasil-Federación)
Claudio de Camargo (Brasil-Federación)